

José de Guimarães

Vom Künstler
zum Anthropologen
Sammlung Würth
und Leihgaben

01. Juli 2020
bis 25. April 2021
Eintritt frei



Einblick in die Ausstellung



Einladung Presse-Rundgang

Wir laden Sie herzlich am **Dienstag, 7. Juli 09.00 – 10.00 Uhr** zum Presse-Rundgang der neuen Ausstellung «José de Guimarães: Vom Künstler vom Anthropologen – Sammlung Würth und Leihgaben» ein. Mit José de Guimarães zeigt das Forum Würth Rorschach bereits die zwölfte Foyer-Ausstellung seit der Eröffnung.

José de Guimarães

Vom Künstler zum Anthropologen – Sammlung Würth und Leihgaben

José de Guimarães (*1939) schöpft seine Inspiration seit sechzig Jahren aus ebenso besonderen wie persönlichen Quellen. Sein anthropologischer Ansatz und sein künstlerischer Blick treten in einer unverwechselbaren farbenfrohen, grafischen und zugleich extrem materialhaften Sprache zu Tage. Die Ausstellung im Forum Würth Rorschach dokumentiert die künstlerische Entwicklung dieses kulturellen Grenzgängers. Ein Teil seiner bedeutenden Sammlung afrikanischer Skulpturen wird hier seinen eigenen Werken gegenübergestellt, die aus der Sammlung Würth stammen oder vom Künstler als Leihgaben zur Verfügung gestellt wurden. Dies führt zu einem einmaligen, inspirierenden Dialog.

Fragen an den Künstler

Wir bieten Ihnen die einmalige Möglichkeit, Fragen an den Künstler José de Guimarães zu richten. Stellen Sie uns Ihre Fragen gerne am Presse-Rundgang oder auch per E-Mail und wir werden diese direkt an José de Guimarães weiterleiten. Im Anschluss erhalten Sie seine persönliche Antwort.

Forum Würth Rorschach

Churerstrasse 10

9400 Rorschach

Tel. +41 71 225 10 70

rorschach@forum-wuerth.ch

www.forum-wuerth.ch

Bildnachweis:

José de Guimarães, Mexiko-Serie: Papeles Picados, 1996, Papier kaschiert auf Leinwand, Acryl mit Sand und Flitter, 101 x 72 cm, Sammlung Würth, Inv. 3634, © José de Guimaraes / 2020, ProLitteris, Zurich